



VOCERA DE LA VERDAD

«Conoce los datos sobre el cambio climático y se los cuenta a los demás»

¿Por qué necesitamos al Vocera de la Verdad?

¿Por qué necesitamos a la Vocera de la Verdad? El coronavirus ha demostrado lo importante que es escuchar a los científicos. En todo el mundo, los ciudadanos buscan información sobre cómo protegerse, mantener la esperanza y ayudarse los unos a los otros. Lo mismo ocurre con el cambio climático. Los científicos siempre nos han dicho que el cambio climático es consecuencia de la actividad humana y que si seguimos actuando como hasta ahora, cada vez dañaremos más la vida, subsistencia y salud de las personas. Además, los científicos también tienen las soluciones para crear un mundo más sostenible. Conoce los hechos y compártelos con tus amigos. Ayuda a combatir la desinformación. Y defiende a cualquier víctima de discriminación de tu comunidad. No hay lugar para la discriminación. Los seres humanos somos una gran familia y debemos actuar juntos, de forma solidaria, para lograr un futuro mejor para todos.

HABILIDADES

Denuncia a los acosadores en la red

Defiende a cualquier víctima de discriminación en su comunidad

Lucha contra la desinformación con hechos reales y evidencias científicas



ACTÚA AHORA

¡BIEN HECHO! COMPARTE ESTO CON TUS AMIGOS Y USA EL HASHTAG #ACTÚTA AHORA

www.un.org/sustainabledevelopment/es/climate-action-superheroes/